

# Eine merkwürdige Begebenheit

Von A. Sorge — Zeichnungen von Wywiorski

Volksgesicht in Cho-wang, einer Kleinstadt Südchinas. Der Richter setzt sich bequemer zurecht, steckt den Finger in

den Mund, um ihn anzufeuchten und schlägt dann seine in einen roten Dekkel gebundenen Akten auf. Sein Gesicht trägt den erstarrten Ausdruck der Langeweile und der Gleichgültigkeit. Ganz mechanisch sagt er:

„Sie werden beschuldigt, am 2. Juli gegen die Bestimmungen zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Ruhe und Ordnung gröblich verstoßen zu haben. Sie haben da am Güterhafen dem Geschädigten den kleinen Finger abgebis-

